

かていすう

がっこう  
学校だより

「お」「か」「べ」  
もいやる んしやる ストをつくす

れいわ ねん がつ にち  
令和4年11月28日No.18

〒575-0001 四條畷市砂一丁目7番26号

四條畷市立岡部小学校 校長 木村 実 電話 072-879-2191



がっこうきょういくもくひょう けんこう かんが なかよ  
学校教育目標:健康で よく考え 仲良く がんばりぬく子

### おかべふえす ほんどう 岡部フェス、本当にありがとうございました!

11月16日(水)、子どもたちがとても楽しみにしていた岡部フェスがありました。PTA役員さん、岡部の集い委員さん、各学級の実行委員さんを中心に、子どもたちも先生にも笑顔になってもらいたいという熱い思いをもって行事を計画していただきました。

まずは、ビンゴ大会です。始まるにあたり教室の黒板に、岡部の集い委員さん、実行委員さんの手作りで飾り付けられた、大きなビンゴカードが掲示されました。

準備が整い、いよいよ企画スタート! 本部と各教室をチームスでつなぎ、PTA会長の「レッツ! ビンゴ!」の合図でゲームが進んでいきました。ビンゴの数字を発表するたびに、いずれかの教室で歓喜の声があがっていました。

さらに、ビンゴの合間にビデオクイズが盛り込まれました。ここでは、様々な変装をした教職員が出演し、それぞれの競技(?)に参加し、その結果をクラス全体で予想します。特に、担任の先生が出演したときの子どもたちの反応は大いに盛り上がっていました。

最後には参加賞およびクイズの景品として、子どもたち一人ひとりに景品のお菓子や文房具等が配られ、子どもたちも大満足な一日でした。

この日のために準備をしていただいたPTAの皆様、本当にありがとうございました。間違いなく、子どもたちの心の中に、楽しかった思い出が刻まれたとおもいます。

ビンゴで盛り上がる教室の様子→



せんせい かそう すがた  
↓先生たちの仮装した姿です… →



### まら そん きろくかい おうえん マラソン記録会、応援ありがとうございました!



11月25日(金)、マラソン記録会がありました。個人の順位を競うのではなく、決まった時間内でどれだけ距離を走ることができるかというのを目標に走る『タイム走』です。時間はそれぞれ1・2年生が3分間、3・4年生が4分間、5・6年生が6分間と設定しています。決められた時間、自分に合った同じペースで、運動場のトラックを走り切ることを目標に、朝のマラソン集会や体育の時間の中で練習を重ねてきました。

当日は好天に恵まれ、どの学年も必死になって走る姿がとても印象的でした。これから寒い季節に入っていきます。これを機に、寒さに負けない体を作るために、持久走などの運動を取り組み続けていしましょう。保護者の皆様、たくさんのご声援、ありがとうございました。

←マラソン記録会当日の様子



じかいしょひ ひ お がつ にち もく  
次回諸費の引き落としは12月1日(木)です。